

Solicitud de audiencia para debatir la reforma del sistema previsional

Como miembro integrante de la Comisión Intersindical del Sector Público (CISEP), A.Pe.L. se reunió el pasado jueves 18 de abril con el Bloque de Senadores Justicialistas para conocer su posición en torno al proyecto de creación de una Comisión para la Reforma del Sistema Previsional en la provincia de Santa Fe.

Tras la reunión, las organizaciones gremiales decidieron elevar una nota al Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe de la Cámara de Senadores, a los fines de solicitar una audiencia formal para debatir sobre las preocupaciones que dicho proyecto genera en el sector público provincial y dado que se omite la participación activa de los trabajadores en tal sustancial problemática. La nota fue entregada el miércoles 24 de abril y ahora CISEP queda a la espera de ser convocada a la audiencia requerida.

